

Vos communes

SAILLANS

Les écoliers ont planté des arbres



Les élèves de CM1 et CM2 qui ont participé, ce jeudi, à l'opération.

Dans le cadre de l'opération "Sous les arbres... rejoignons-nous", organisée par les associations "Biovallée" et "Écologie au quotidien", qui vise à la replantation d'au moins 10 000 arbres sur les espaces communs des 100 communes de la vallée de la Drôme, des habitants, des entreprises, des associations, des écoles et des collectivités locales participent.

Dans le cadre de cette opération, la commune de Saillans avait invité fin 2020 tous les habitants qui le souhaitaient, à identifier des lieux d'implantation, proposer l'aménagement de terrains, choisir les essences d'arbres, proposer un nom pour ce projet et dire s'ils sont volontaires pour l'entretien des arbres. La mairie a ainsi commandé une dizaine d'arbres. Ces arbres ont été plantés, ce jeudi 18 mars, sur le parking de Tourtoiron le long de la digue de la Drôme, avec la participation des élèves des écoles de Saillans et des employés communaux.